

Jésus Christ fut son chemin de lumière.

Ses deux fils, leurs compagnes, la famille et les amis de

Madame Liliane BEYELER-PERSOZ

ont la tristesse de faire part de son décès survenu le 22 février 2015 dans sa 83^e année.

Selon les souhaits de la défunte, un moment d'adieu a eu lieu dans l'intimité de ses proches.

Domiciles de la famille:

M. Jean-Marc Beyeler, Rte de Bassenges 1, 1024 **Ecublens**

M. Martial Beyeler, Clos de Serrières 31, 2003 **Neuchâtel**

Un chaleureux merci à tout le personnel de l'EMS Joli Automne à Ecublens pour sa gentillesse et son soutien.

*Son souvenir restera à jamais
gravé dans nos cœurs.*

Dieu est Amour.

Cet avis tient lieu de faire-part.